

Mahmoudieh qui fait de ce port de mer un centre commercial, en le mettant en communication facile avec le Nil, conséquemment avec le reste de l'Égypte.

Plus favorisée encore qu'Alexandrie, Ismaïlia joint la Méditerranée par Port-Saïd, la mer Rouge par Suez, l'Égypte par le canal d'eau douce qui ne le cède en rien au canal Mahmoudieh.

Le succès est donc logiquement acquis à la ville nouvelle, et dès qu'une bonne juridiction sera établie en Égypte, la compagnie de Suez pourra retirer des avantages considérables des surfaces de terrain qui entourent Ismaïlia.